



Franziska Panholzer und Barbara Nösslböck vom Musikverein Neufelden.



Markus Niedersüss, Kapellmeister der Stadtmusikkapelle Rohrbach im Einsatz.



Helfenbergs Kapellmeister legt los: Patrick Höfer dirigierte das Pflichtstück King Arthur. Ergebnis: 91,75 Punkte.

Fotos: Gierlinger



Philipp Pichler und Simon Hintringer sind beim Musikverein Neufelden aktiv dabei.

„Nur“ Sehr Gut für Gastgeber

Pfarrkirchen verpasst mit 90 Punkten Auszeichnung nur knapp

● **PFARRKIRCHEN, LEMBACH.** Mit 90 Punkten hat die Gastgeber-Musikkapelle Pfarrkirchen (Wertungsklasse, WK C) bei der diesjährigen Konzertwertung knapp den „Ausgezeichneten Erfolg“ verpasst. Die beste Kapelle war mit 93,75 Punkten Putzleinsdorf (WK C). Insgesamt waren 24 Kapellen angetreten, es gab 16 „Ausgezeichnet“, sieben Mal „Sehr Gut“. Die Mu-

sikkapelle Niederkappel wurde von der Jury nicht bewertet, da sie in „Kritik“ antraten. Zu den „Ausgezeichneten Erfolgen“ gehören: St. Oswald (WK B, 90,25 Punkte), Peilstein (WK B, 91,50), Altenfelden (WK C, 91,50), Sarleinsbach (WK C, 90,75), Rannriedl (WK B, 91,25), Hofkirchen (WK C, 90,25), Neufelden (WK C, 93), Helfenberg (WK B, 91,75), Lembach (WK C, 91,25), **Arnreit**

(WK C, 91,25), Rohrbach (WK B, 90,25), Niederwaldkirchen (WK D, 91), St. Stefan (WK C, 91,25), Kirchberg (WK B, 90,75), Altenhof (WK A, 93) und Putzleinsdorf (WK C, 93,75).

Mit „Sehr Gut“ wurden St. Martin (WK B, 89), St. Johann (WK B, 86,5), Haslach (WK C, 89), Ulrichsberg (WK B, 85,5), Kleinzell (WK A, 89,25) und Oepping (WK B, 83,50) bewertet.